
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

格力股票的市净率为什么这么低，为什么我国银行业的市
净率普遍这么低？详细点的分析。-股识吧

一、格力电器市盈率低于同行业水平是不是具有投资价值

1、目前，中国股市中分红最多的就是格力电器，盘子大，市值高，所以格力电器
比较适合长线投资的股民买入。
虽然市盈率比较低，但不影响分红情况。
2、格力电器成立于1991年的珠海格力电器股份有限公司是目前全球最大的集研发
、生产、销售、服务于一体的专业化空调企业，2009年销售收入426.37亿元，连续9
年上榜美国《财富》杂志“中国上市公司100强”。
3、市盈率是某种股票每股市价与每股盈利的比率。
市场广泛谈及市盈率通常指的是静态市盈率，通常用来作为比较不同价格的股票是
否被高估或者低估的指标。
用市盈率衡量一家公司股票的质地时，并非总是准确的。
一般认为，如果一家公司股票的市盈率过高，那么该股票的价格具有泡沫，价值被
高估。
当一家公司增长迅速以及未来的业绩增长非常看好时，利用市盈率比较不同股票的
投资价值时，这些股票必须属于同一个行业，因为此时公司的每股收益比较接近，
相互比较才有效。

二、为什么市净率较低的股票，投资价值较高
请简单说一下，谢谢

首先要明白市净率是指市值除以净资产，按市净率低排序，得到的股票往往是市净
率接近1的股票了。
这类股票有什么特征呢，首先，不高估，市值低，没有被市场关注和重视，其次，
净资产高，一般也代表生存效率低下，因为别人同样的净资产能得到更好的盈利创
造更大的市值。
并没有你说的这个结论。
买市净率低的股票只能期待企业逆境反转，从低效，低盈利中走出来。
如果没走出来，且这个股票不是国企不是国家保底的铁饭碗的话，这股票就等着退
市吧。
。
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。
今年退市了不少可以去看看供参考

三、有些股票的市净率达2000多是怎么一回事呢

市盈率即P/E，它是某种股票每股市价与每股盈利的比率，公式为市盈率＝普通股
每股市场价格/普通股每年每股收益。
市盈率是估计普通股价值的最基本、最重要的指标之一。
一般认为该比率保持在20－30之间是正常的，过小说明股价低，风险小，值得购买
；
过大则说明股价高，风险大，购买时应谨慎。
但高市盈率股票多为热门股，低市盈率股票可能为冷门股。
动态市盈率，其计算公式是以静态市盈率为基数，乘以动态系数，该系数为1／（1
＋i）n，i为企业每股收益的增长性比率，n为企业的可持续发展的存续期。
比如说，上市公司目前股价为20元，每股收益为0．38元，去年同期每股收益为0．
28元，成长性为35％，即i＝35％，该企业未来保持该增长速度的时间可持续5年，
即n＝5，则动态系数为1／（1＋35％）5＝22％。
相应地，动态市盈率为11．6倍?即：52（静态市盈率：20元／0．38元＝52）×22％
。

四、为什么 格力地产 市盈率 那么低！却 很少人买？

传统的金融、地产类市盈率都较低，一是股本较大，二是增长空间有限。

五、为什么市盈率那么低，市净率却偏高

市盈率,股票的价格和每股收益的比例。
效益好的股票市盈率就低，垃圾股的市盈率就高。
也分行业，银行股的市盈率整体都低。
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六、股票市净率的问题，，，书上说，市净率＝每股市价÷每股
净资产，市净率较低的股票投资价值高，市净率较高

是有一点矛盾，但是可以理解的，市净率较低的股票投资价值高，市净率较高的股
票投资价值低，这一点不错，价值投资者是很认可的。
但是反过来是这样的，市价高于账面价值（净值）时，说明这股有资质，质量较好
，有人抢着要都高出净值，甚至高估了，反之这股没人要，说明这股质量较差，没
有发展前景。
看问题角度不一样，思考方向不同，各有道理。
对于普通投资者来说，不要去做高估的股票，风险大，低估的最少风险小，，有人
做过调查，买低估的投资者要比买高估股票的挣钱的更多，

七、为什么股票中的市净率越低风险就越低？

市盈率指在一个考察期（通常为12个月的时间）内，股票的价格和每股收益的比例
！价格越高，收益越低，市盈率越高，当然风险就越高了！反之，价格低，而收益
高，市盈率就低了，风险当然就小了！

八、为什么我国银行业的市净率普遍这么低？详细点的分析。

1中国人短线持有的投资习惯2银行持续融资，即股票供给持续增加3由于缺乏信心
、官僚作风等原因，养老金等长期资金没有真正进入市场，即资金供给不足4境内
外机构恶意唱空、做空中国经济，以邪恶的、更多的获取利润但目前，随着经济的
企稳、养老金投资政策的逐步出台、优先股政策的即将推出、价值投资理念的逐步
形成，最关键的是银行变态的低市盈率、低市净率、高分红率等等都决定了银行板
块处于历史性的大底。
如果你相信历史规律，就去看看美国、香港银行股的历史走势，会让你更清醒些。

九、为什么有的股票市盈率很高，有的很低？

你说的有的股票市盈率很高，有的很低。
这个是市场因素决定的，中国市场高市盈率的股票就是被爆炒导致的，大部分是小
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盘股。
市盈率低的股票多是大盘股，没人炒作，所以市盈率低。
这个市盈率的高低本来是跟公司的质量和前景有关的。
但是在中国不一样，好多垃圾公司被爆炒，搞的市盈率很高，业绩确实很差，就为
赌重组等概念。
这是不正常的，也说明了我们市场的不成熟！另一个原因就是有的股票发行的时候
就是高市盈率发行，有的就是低市盈率发行。
这个跟他们募集资金的意愿强弱有关。
其实你这个问题就是在问，为什么有的人个子高，有的人个子矮一样。
是很多因素造成的，并不左右你的投资。
国内好多所谓的专家，一直在鼓吹什么低市盈的安全，比如银行股，确实很安全，
一直不涨！我们炒股是为什么？不是为了安全，那样还不如存在银行算了！
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